

JUNTOS, ELEJIMOS LA VIDA

KEREN HAYESOD TRABAJA PARA ASEGURAR UNA RESPUESTA CORRECTA E INTEGRAL A QUIENES SUFREN POST-TRAUMATISMOS A CAUSA DE LOS ACONTECIMIENTOS DE LA GUERRA

JUNTO CON LA ASOCIACIÓN IZUN TRABAJAMOS PARA QUE LOS PACIENTES **ELIJAN LA VIDA**

AYÚDENOS A CONSTRUIR 2 NUEVAS SALAS DE TRATAMIENTO PARA LOS SOBREVIVIENTES Y SOLDADOS QUE SUFREN DE TRASTORNO POSTRAUMÁTICO

META DEL PROYECTO:

\$70,000

FECHA PARA CUMPLIR

11.30.2024



JUNTOS, ELEJIMOS LA VIDA

“Casa de Balance” es un hogar protegido para personas que se encuentran en una crisis mental aguda y necesitan un marco terapéutico intensivo. En la casa existe un gran equipo multiprofesional formado por profesionales de primer nivel, conectados con la visión revolucionaria en salud mental, del tratamiento de las crisis agudas, en un marco humano y respetuoso, dentro de la comunidad.

El proyecto trata de dar respuesta a un espacio de tratamiento personal, neutral y protegido para los pacientes de la “Casa de Balance”. El proyecto incluye la construcción de dos espacios de tratamiento personal, a base de instalación “Yurta”, que incluyen mobiliario, aire acondicionado e iluminación, y que se instalarán en el espacio exterior de la casa.

El Ministerio de Salud y el Ministerio de Defensa de Israel son socios plenos del proyecto y desempeñan un papel importante en la supervisión y financiación de los tratamientos.

